
Vorstandssitzung 15.10.03 
 
 

Thema Ergebnis Wer macht was 

Aufträge der letzen 
Vorstandssitzung erledigt? 
Offen ist 
- Gemeinnützigkeit (Uli) 
- Trikots 
- Laptop 
- TOP 24/48 Turnier 

i.d.Halle 
- Fax f. A., Andreas und 

August 
 

- Gemeinnützigkeit 
Uli hat mit Finanzamt Kontakt aufgenommen und am 7.10. einen 
entsprechende Antrag gestellt. Peter Blumenröther ist informiert. 

- Trikots 
2 alte Trikots sind verkauft. Wegen neuer bisher keine 
Ergebnisse. Thom informiert sich bei sport-point (für Jugend 7 € 
mit Druck) für Poloshirt oder Sweatshirt. 

- Laptop 
Es soll so bleiben wie bisher (Falls Volker einverstanden ist.) 

- TOP 36 Turnier 

Soll stattfinden                 
Vorschlag: 31.01.04 in der Halle HH 
 
 

- Fax 
Wird nicht benötigt 
 

 
 
 
 
 
Thom zur nächsten V-Sitzung 
 
 
 
 
Uli: Terminabstimmung, Wanderpokal 
August: Turnierleitung 
Andreas C: Ankündigung/Meldeliste 
Thom: Präsente (Wein u.ä.) 
 

Länderpokal 
Wer und Vorbereitung  
 

Das Auswahlverfahren der Teilnehmer soll TOP bei der LDV 
werden (Kriterium auch sportliches Verhalten?) 

Teilnehmer  
Jugend: Jonas Hanf, Paul Faasch, Kim Herbst, Pascal Bachmaier 
Damen: Jutta Bachmaier, Uli Herbst, + (suchen sich eine) 
Herren: Ergebnis der endgültigen Rangliste abwarten. Andreas 
stimmt sich mit den ersten 6 ab. 

Zur Vorbereitung: Termin im Februar ( 7. oder 14.2.) 3 Bahnen in 
der Halle HH 

 

 
 
 
 
 
Andreas C.: Herren Teams abstimmen 
 
Uli: Termin  

Wie hat die Orga. der DM-
Qualis geklappt 
 

 

Technisch grundsätzlich gut. Bekanntes Problem eine Runde mehr 
im Schweizer System. 
Ansonsten die bekannten Probleme mit Modus. Das liegt auch an 
der geringen Teilnehmerzahl.  
Für 2004 als Versuch: Landesmeisterschaften, Startgeld = 8 €,  
30 € als Zuschuss pauschal für die DM-Teilnehmer. 
Andreas C. überarbeitet die Quali-Richtlinien 
 

 
 
 
 
 
 
Andreas C. zur nächsten V-Sitzung 

 



Müssen wir was an der 
Homepage ändern 
 
 

Im Grundsatz alles bestens. 
August setzt sich mit Otto zusammen wg. Einstellung von Info-
Beiträgen von Mitgliedern 
Thom versucht was mit dem Beitrag von Reinhard zur Jugendseite 
 

 
August demnächst 
 
Thom demnächst 

Müssen wir was an den 
Ranglistenkriterien ändern 
 
 

Sept-Arret nach dem Stand nach 7 Runden wird mit Platz 1-8 
aufgenommen: Platz 7/8 = 1 Pkt, - Platz 1 + 2 = 4 Pkte 
Die LM werden aufgenommen. Sonst keine Änderungen.  
Hinweis, dass es für  sm und m keine Punkte gibt. 
 

 
 
 
Andreas C.: RL-Kriterien überarbeiten 
Uli für TO LDV: Hinweis an ABC, dass 
LM nur solche sind, die vom LV als 
solche ausgeschrieben werden. 
 

Sportwartetreffen 
 

Andreas nimmt teil.  

Treffen der 
Landesverbände im 
November 

Uli und Andreas S. nehmen teil. (22.11. in Siegburg) Uli holt Andreas S. um 8.30 Uhr in HH 
ab. Andreas hat dann ausgeschlafen. 

Schiedsrichterangelegen- 
heiten 
 

Vorschlag des Vorstands für Volker: 
Januar/Februar in der Halle. Jan P. hat seine Mithilfe angeboten. 
Diesmal muß es klappen!! 
August übernimmt eine entsprechende Ankündigung auf der 
homepage (U81) 
 

Volker: Terminabsprache und 
Vorbereitung 
August: Homepage 

Zuschüsse für DM-
Teilnehmer? 
 

Siehe unter DM-Quali  

Special Olympics 
 

Andreas berichtet noch einmal über das Vorhaben. Die Veranstalter 
wollten sich bis Ende September melden. Bisher aber keine 
Rückmeldung erfolgt. 
 

 

Jugend 
 

Nichts besonderes anzumerken.  
Thom freut sich über die tolle Mithilfe von Reinhard und Winni.  
 

 

Kasse 
 

Andreas macht Abschluss. Die Planungen für 2004 werden in der 
nächsten V-Sitzung besprochen. 
 

 

 

 

 



Liga 
 

Im großen und ganzen gut gelaufen.  
Aber: Spiele haben teilweise nicht oder sehr verspätet oder ohne 
August zu informieren stattgefunden oder auch nicht. Daher: 
Vorschlag des Vorstands für die LDV: keine Spielverlegungen mehr 
möglich. August macht Vorschlag zur Änderung der Ligaordnung 

 
 
Uli: TOP LDV 
August: Vorschlag Änderung 
Ligaordnung zur nächsten V-Sitzung 
 

Vorbereitung der LDV 
 

Terminvorschlag: 28.02.03 
Vorstandssitzung: 17.01.03 
Kassenprüfung: kümmert sich Andreas S. 
Einladung: umgehend nach der V-Sitzung durch Uli, wenn Termin 
klar ist, Termininfo an die Vereine 
 

Uli: Termin mit Nms klären, Termininfo 
TO-Vorschlag zum 17.01.04 

Andreas S. Kassenprüfer ansprechen 
und Termin vereinbaren 

 

Verschiedenes 
Kto-Nr. in Mustern 
 
Nächste V-sitzung 
 
 

 
Ist erledigt 
 
17.01.03 in Kiel-Fr-ort im Leuchtturm, 14.00 Uhr 
 
Präsent für Claudia, Otto, Reinhard und Winni als Dank für die gute 
Zusammenarbeit. 
 
Adressenliste 
Andreas teilt Uli Fehler mit. 
 
Vorschlage von Andreas C. zur nächsten V-Sitzung: 
- Leistungsboule/Freizeitboule 
- Standards für Turnierausrichter (Stargeldverteilung, 

Teilnehmerlisten) 
- Gütemerkmale 
- Sanktionen / Disziplinarmaßnahmen 
- Ligamodus 

 
 

 

 

 

Thom 
 

 

 

Andreas S. 
 

 
 
 
 


